

Protokolleintrag vom 23.09.2009

2009/432

Schriftliche Anfrage von Claudia Simon (FDP) vom 23.09.2009: Parkplatzsituation beim Altersheim Trotte

Von Claudia Simon (FDP) ist am 23.09.2009 folgende Schriftliche Anfrage eingereicht worden:

Die Stadt Zürich hat am 31. August 2009 die Bevölkerung über das Projekt Altersheim Trotte zwischen Nordstrasse und Trottenstrasse informiert. Im geplanten dazugehörenden Parkhaus sollen erfreulicherweise Parkplätze für Angestellte und Besucherinnen und Besucher entstehen. Gemäss den an der Info-Veranstaltung gezeigten Plänen müssen die 5 heute quer zur Trottenstrasse gestellten, sich direkt vor dem Altersheim befindenden, Parkplätze (blaue Zone) aufgehoben werden und anderswo ersetzt werden. In der Nordstrasse sollen 2 Behindertenparkplätze direkt neben dem Eingang erstellt werden. In diesem Zusammenhang bitte ich den Stadtrat um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie viele Parkplätze werden im Parkhaus für Angestellte, wie viel für Besucherinnen und Besucher erstellt?
2. Sind die beiden Behindertenparkplätze in der Nordstrasse die einzigen Behinderten-Plätze?
3. Wo werden die heutigen 5 quergestellten Parkplätze während der Bauzeit ersetzt, und wo nach beendeter Bauzeit?
4. Müssen während der Bauzeit auch andere Parkplätze in der blauen Zone in der Trottenstrasse aufgehoben werden? Wenn ja, wo werden sie ersetzt?
5. Stehen den Anwohnerinnen und Anwohnern während und nach der Bauzeit gleich viele, bzw. gleich wenig Parkplätze wie heute zur Verfügung?

Mitteilung an den Stadtrat